
 

 

 

 
Alla c.a. Spett. Assessore LL.PP 

Comune di Casatenovo 

Sig. Viganò Daniele 

e p.c.  

Segretario comunale 

Dott. Marco Redaelli 

 

INTERROGAZIONE: Aggiornamenti circa lo stato di conservazione delle opere 

eseguite nel cantiere della nuova scuola media.    

 

Il sottoscritto consigliere comunale Alessio Cabello, in nome e per conto del Gruppo 

Consiliare CasateSi, sottopone la seguente interrogazione al Consiglio Comunale, 

relativa allo stato di conservazione delle opere eseguite nel cantiere del nuovo 

plesso scolastico di Crotta   

 

Premesso che:  

- Dopo la risoluzione del contratto con l’impresa aggiudicataria siamo 

attualmente in una fase di stallo per ciò che concerne l’avanzamento dei 

lavori edili nel cantiere della nuova scuola media;   

- Siamo altresì in attesa del completamento degli aggiornamenti progettuali e 

degli atti propedeutici alla partecipazione del discusso bando GSE che 

potrebbe portare a un cospicuo rientro economico della spesa complessiva; 

- Come gruppo consigliare siamo costantemente coinvolti ed aggiornati in 

ordine all’iter di variante di cui sopra, che sappiamo essere prossimo 

all’ultimazione;  



 

 

- Il cantiere si presenta oggi con l’involucro edilizio completato ma al rustico, e 

una temporanea protezione delle strutture in legno realizzata in cellophane  

e guaina bituminosa (sulla copertura);  

- Non si conoscono ne si possono ancora verosimilmente stimare i tempi di 

ripresa delle lavorazioni; 

considerato inoltre che: 

-  i sempre più frequenti eventi atmosferici estremi possono danneggiare le 

protezioni messe in opera generando infiltrazioni o bagnature (certamente 

non benefiche) delle parti lignee della struttura 

  

si interroga l’assessore ai LL.PP. :  

- Come si intende monitorare ad oggi e per il prossimo periodo l’integrità di 

questa struttura lignea e più in generale del cantiere; 

- Qual è il soggetto o la struttura tecnica coinvolta in questo monitoraggio, e 

con che cadenza verranno effettuati i controlli;  

- Come verranno gestiti e da chi, gli interventi di ripristino alle strutture 

provvisionali di copertura, al fine di garantire la necessaria tempestività ed 

urgenza a questi interventi  

 

 

Casatenovo, lì 22/07/2025  

 

Per il gruppo consiliare CasateSi 

Il Consigliere Comunale 

Alessio Cabello  


